

Compte-rendu

Réunion du bureau du Conseil de Quartier Anvers-Montholon

Mardi 19 novembre 2024

L'Osteria Trudaine – 22, avenue Trudaine

Présents : Laure ALEXANDRE, Véronique ATTIAS-DELATTRE, Geoffroy BROSSOLLET, Marie DJOUDI, Michel GUILLET (Président des commerçants de l'avenue Trudaine, invité), Asma HAMDANE, Yannick LACROUX, Lionel LAMALLE, Laure HELARY (CPA Valeyre), Maryline DELARBRE, Denis SORIOT, Françoise TOMASINI (coordinatrice des conseils de quartier) et Jean-Pierre PLAGNARD (substituant l'élue référente Lorraine GAY).

Excusés : Damien CADEI ROSSI, Catherine CAGGEGI, Laetitia COCTEAU, Jean-François FENEUX.

1. Organisation de la fête de Noël 2024

Le programme prévisionnel du Comité des fêtes, conjoint aux conseils de quartier Pigalle-Martys et Anvers-Montholon, est exposé :

- Animations sous le kiosque à musique du square d'Anvers :
 - tambours du Paris Taiko ensemble (15 mins),
 - chorale du lycée Jules Ferry (30 mins),
 - musique folk dans l'esprit de Noël par le groupe The happening band (20 mins),
 - quintet de cuivres du groupe de jazz du CPA Valeyre (40 mins).
- Des conseillers de quartier tiendront un stand de restauration :
 - vin chaud offert par l'association des commerçants de l'avenue Trudaine ;
 - sablés de Noël, chocolat chaud, jus de pomme aux épices commandés à l'association solidaire Tout autre chose.
- Déambulation d'un comédien Père Noël, accompagné par des enfants du quartier déguisés en lutins (l'association des commerçants de l'avenue Trudaine prend en charge les déguisements de lutins, les papillotes distribuées par le Père Noël et une partie des décorations de Noël).
- L'association solidaire Tout autre chose tiendra un stand de vente d'accessoires pour Noël et de présentation de ses activités.
- Une étudiante en école de maquillage, en service civique à l'association Tout autre chose, tiendra un stand de maquillage pour enfants.
- Le CPA Valeyre tiendra un stand de présentation de ses activités.

Plusieurs conseillers de quartier se rendront disponibles pour distribuer des flyers, et exposer leur rôle ainsi que leurs activités au public.

Une réunion en visio sera organisée pour fixer les derniers détails des festivités le 5 décembre à 12h30.

2. Point sur la gestion des réseaux sociaux

L'accès à la page Facebook et au compte Instagram du Conseil vont être récupérés. Les administrateurs seront Catherine CAGGEGI et Lionel LAMALLE, d'autres conseillers pourront les rejoindre dans ce rôle.

Une charte éditoriale sera proposée à la prochaine réunion de bureau et pourra naturellement être amendée.

3. Le budget participatif du Neuf

Les idées suivantes sont avancées pour l'édition 2025 du budget participatif du Neuf :

- Place Enesco :
 - Des bacs de tri pour bio-déchets ;
 - Une boîte à livres ;
 - Peut-être aussi des bancs, mais il est noté que ceux-ci pourraient amener à des regroupements et donc à l'augmentation des nuisances sonores.
- Une pergola pour la terrasse du Conservatoire municipal, pour améliorer les conditions d'attente des enfants pendant les intercour.
- Une table de ping-pong supplémentaire, si un lieu est trouvé pour en installer une.

Jean-Pierre PLAGNARD propose qu'une marche exploratoire soit organisée à destination des conseillers de quartier pour que des lieux d'aménagement – d'équipements ou autres – puissent être repérés.

4. Désignation de représentants du Conseil de quartier auprès du Comité des usagers

Maryline DELARBRE, Asma HAMDANE, Marie DJOUDI et Lionel LAMALLE sont volontaires pour faire partie du Comité des usagers.

5. Vote sur le projet associatif à financer avec le reliquat du budget de fonctionnement

Le reliquat du budget de fonctionnement 2024 est affecté, à la majorité des voix exprimées, au projet de commémoration de l'attentat contre Charlie Hebdo organisé par le CPA Bravo.

6. Questions et annonces diverses

6.1. Nouvelles boîtes à livres

Les nouvelles boîtes à livres sont en fabrication et seront installées dans les différents squares du 9^e la deuxième semaine de décembre.

6.2. Terrasses problématiques

Le café-restaurant Jolis Mêmes continue à régulièrement déborder de son emplacement autorisé et à produire des nuisances sonores élevées. Il est compliqué d'interpréter les résultats du capteur méduse, car les pics de bruit se produisent lorsque les voitures redémarrent à proximité de la place, le feu passant au vert.

Par ailleurs, la terrasse permanente du restaurant Il Cuoco Galante, rue Condorcet, est extrêmement bruyante. Il semble que l'autorisation de terrasse ait été accordée par erreur. Les conseillers souhaiteraient savoir comment celle-ci peut être retirée.

Enfin, rue Rochambeau, le Piccola Toscana utilise pour couvrir sa terrasse un barnum marron qui jure avec le reste du paysage. Existe-t-il des normes d'harmonisation concernant le décor et le mobilier utilisés pour les terrasses de cafés ?

6.3. Revêtement au sol de la table de ping-pong du square d'Anvers

Lors de la dernière réunion de bureau, il a été indiqué que dans le square d'Anvers-Jean-Claude-Carrière, le revêtement au sol de la table de ping-pong s'était considérablement creusé. Il serait souhaitable qu'une remise en état soit effectuée.

6.4. Chiens dangereux

De nombreux riverains se plaignent d'une recrudescence de chiens dangereux non muselés promenés par leurs maîtres, sur l'avenue Trudaine et alentour. Une verbalisation accrue de ces comportements seraient souhaitable.

7. Agenda

La prochaine réunion de bureau aura lieu le 19 décembre.